

# IL EST DÉBILE, IL NE VA RIEN COMPRENDRE

## Stop aux idées reçues !

Oui, les personnes en situation de handicap mental souffrent d'une déficience intellectuelle. Mais non, elles ne sont pas débiles. Selon les origines du handicap, la déficience intellectuelle est plus ou moins sévère. Elle peut rendre difficile la communication, la réflexion ou encore la prise de décisions...

**Mais dépassons les préjugés.**

**Chaque personne est unique avec ses propres capacités.**

*Des solutions existent pour concilier  
handicap mental et emploi.  
parlons-en !*

Une production réalisée à l'occasion de la journée mondiale de la trisomie 21 du 21 mars dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l'agefiph

